

Québec				Vallée du Bas Fraser, île de Vancouver, régions de Pemberton et du littoral		Intérieur
Capacité autorisée: 6.0						
1959-1960	15.4	10.0	25.4		
1958-1959	14.1	11.9	26.0		
1957-1958	10.6	11.6	22.2		
1956-1957	10.1	11.0	21.1		
1955-1956	9.8	15.7	25.5		
Baie Comeau						
Capacité autorisée: 11.9						
1959-1960	néant	1.1	1.1	464	683
1958-1959	"	néant	néant		
1957-1958	"	"	"		
1956-1957	"	"	"		
1955-1956	"	"	"		

Pour le passé: prêts inscrits aux livres jusqu'au mois de mars 1959

Comptes courants: Nouveaux prêts, 1959-1960

Pour l'avenir: Nouvelles demandes, d'avril 1960 au 15 septembre 1960

464

63

42

683

93

92

SOCIÉTÉ DU CRÉDIT AGRICOLE EN COLOMBIE-BRITANNIQUE

Question n° 280—M. McLennan:

1. Pour quelle raison a-t-on déménagé de New-Westminster à Kelowna, en Colombie-Britannique, le bureau de la Société du crédit agricole?

2. A quelle distance a) du centre de la province, b) du secteur de production agricole le plus étendu, se trouve Kelowna?

3. Combien d'employés ont dû résigner leurs fonctions par suite du déménagement de ce bureau?

4. Quelle proportion des employés du bureau de New-Westminster ont été déplacés ou ont résigné leurs fonctions par suite de ce déménagement?

Réponse de l'hon. Alvin Hamilton (ministre de l'Agriculture):

1. Le bureau de la Société du crédit agricole a été déménagé de New-Westminster à Kelowna pour assurer un meilleur service aux requérants et pour des motifs d'économie.

Ainsi que le révèlent les chiffres suivants, 60 p. 100 des prêts et des demandes de prêts en Colombie-Britannique, proviennent de l'intérieur de la province:

Neuf bureaux régionaux de la Société, en Colombie-Britannique, sont établis à l'intérieur de la province, comparativement à quatre dans la vallée du Fraser et l'île de Vancouver. Il est plus avantageux et plus économique de suivre leur fonctionnement de Kelowna que de New-Westminster.

2. a) Kelowna est situé à environ 350 milles au sud-est de Vanderhoof que l'on considère comme le centre géographique de la Colombie-Britannique.

b) La plus grande partie de la production agricole de la Colombie-Britannique provient de ce secteur de la province compris entre Cranbrook, à l'est, New-Westminster à l'ouest, la frontière internationale et un point situé juste au nord de Kamloops. Kelowna est presque au centre de ce secteur et est relié par un excellent réseau routier à chacun des bureaux régionaux de la Société, à l'intérieur de ce secteur agricole et aux autres secteurs agricoles moins compacts dans le Nord et le Nord-Est de la province.

3. Deux.

4. 33 p. 100.